



COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Pour diffusion immédiate

Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier, le 1er octobre 2021

Mobilisation pour la santé du lac Saint-Joseph

Le lac Saint-Joseph est un lac d'importance pour la région de Québec et fait partie des paysages d'intérêt métropolitain de la MRC de La Jacques-Cartier, en plus d'être une source d'eau potable pour plus de 2 300 citoyens. Il est également possible d'y pratiquer des activités récréatives et de villégiatures fort appréciées.

La gestion de cette ressource en eau fait l'objet d'une mobilisation locale depuis au moins 2006, lors de la première évaluation de l'état de santé du lac. Depuis, différentes actions ont été mises en place par l'ensemble des parties prenantes, dont le suivi annuel de la qualité de l'eau.

Ayant à cœur l'état de santé de leur lac Saint-Joseph, les trois municipalités riveraines, ville de Lac-Saint-Joseph, Fossambault-sur-le-Lac et Sainte-Catherine-de-la-Jacques-Cartier, avec le support de la CBJC, entament des démarches afin de débiter une nouvelle étude exhaustive (diagnose 2.0) dès 2022. Nous sommes heureux de collaborer à cette initiative puisqu'elle contribuera à mettre à jour le portrait écologique du lac, à évaluer les menaces à son état de santé et à émettre des recommandations afin d'orienter les décisions en matière d'aménagement durable du territoire, le tout afin de préserver l'intégrité écologique du lac.

Si vous désirez en connaître plus sur L'Histoire du lac Saint-Joseph, vous pouvez consulter les 2 cartes narratives disponibles sur notre site internet au www.cbjc.org. Vous pouvez aussi communiquer avec nous par téléphone au 418-875-1120 ou par courriel info@cbjc.org pour plus amples informations.

-30-

Source :
Corporation du bassin de la Jacques-Cartier (CBJC)
1-888-875-1120
communication@cbjc.org www.cbjc.org